



Stellantis annonce la nomination d'Antonio Filosa, vétéran de l'entreprise de 25 ans, au poste de CEO

- **Antonio Filosa, actuellement COO pour les Amériques et Directeur de la qualité, recevra les pouvoirs de CEO, le 23 juin**

AMSTERDAM, le 28 mai 2025 – Stellantis N.V. (la « Société ») annonce que son Conseil d'administration a élu à l'unanimité Antonio Filosa en tant que CEO, à l'issue d'un processus de recherche approfondi de candidats internes et externes, mené par un Comité spécial du Conseil d'administration dirigé par son Président exécutif, John Elkann.

La Société tiendra une Assemblée Générale extraordinaire, qui sera convoquée dans les prochains jours, afin d'élire Antonio Filosa au Conseil d'administration en tant que Administrateur exécutif de la Société. Entre-temps, afin de lui donner les pleins pouvoirs et d'assurer une transition efficace, le Conseil d'administration lui a accordé les pouvoirs de CEO, à compter du 23 juin.

Cette nomination salue le parcours d'Antonio Filosa : 25 années de succès dans l'industrie automobile, d'expériences à tous les niveaux et dans diverses régions, d'une connaissance inégalée de l'entreprise et d'un leadership reconnu.

Antonio Filosa a dirigé Stellantis en Amérique du Nord et du Sud. Durant son mandat de COO pour l'Amérique du Sud, la marque FIAT est devenue leader du marché sud-américain, et les marques Peugeot, Citroën, Ram et Jeep® s'y sont considérablement développées. Grâce à cela, Stellantis a renforcé son leadership clair, dans la région. La création de l'usine de Pernambuco, l'un des plus grands centres automobiles d'Amérique du Sud, menée par Antonio Filosa, a permis le lancement de Jeep® au Brésil. Dès lors, la marque est rapidement devenue n°1 hors des États-Unis.

En tant que CEO de Jeep®, Antonio Filosa a étendu la présence mondiale de la marque, y compris en Europe où ses modèles continuent d'être les best-sellers grâce à des produits populaires tels que la Jeep Avenger. En décembre 2024, il a été promu au poste de COO pour les Amériques. Depuis sa nomination, il a renforcé les activités aux États-Unis, notamment en réduisant considérablement les stocks excessifs des concessionnaires, réorganisant l'équipe de direction, pilotant l'introduction de nouveaux produits et powertrains, et intensifiant le dialogue avec les concessionnaires, les syndicats et les fournisseurs.

John Elkann conservera ses fonctions de Président exécutif du Conseil d'administration lorsqu'Antonio Filosa prendra ses fonctions de CEO, le 23 juin. Antonio Filosa annoncera alors la nouvelle équipe de direction de Stellantis.

« Dans cette prochaine phase cruciale du développement de Stellantis, Antonio montre une véritable compréhension de notre industrie, de notre entreprise et de ses employés, qu'il considère comme notre principale force », a déclaré John Elkann, Président exécutif de Stellantis. « J'ai travaillé en étroite collaboration avec Antonio durant les six derniers mois, au cours desquels ses responsabilités ont augmenté. Son leadership fort et efficace, en Amérique du Nord et en Amérique du Sud, à un moment de défi sans précédent, a confirmé qu'il possède les qualités indispensables pour le poste de CEO. Avec l'ensemble du Conseil d'administration, je me réjouis de travailler avec lui. »

« Nous saluons à l'unanimité la nomination d'Antonio en tant que nouveau CEO », a ajouté Robert Peugeot, Vice-Président de Stellantis. « Son leadership prouvé au cours de ses nombreuses années au sein de notre entreprise parle pour lui-même et cela, combiné à sa connaissance profonde de notre activité et de la dynamique complexe à laquelle notre industrie est confrontée. Cela fait de lui le choix évident pour devenir le prochain CEO de Stellantis. »

« La nomination d'Antonio Filosa à la tête de Stellantis ouvre un nouveau chapitre important pour Stellantis », a déclaré Nicolas Dufourcq, CEO de la Banque Publique d'Investissement (Bpifrance). « À un moment de transformation pour l'industrie automobile mondiale, Antonio Filosa possède les connaissances, l'expérience et le talent nécessaires pour mener Stellantis vers de nouveaux succès. »

« C'est un grand honneur pour moi d'être nommé CEO de cette fantastique entreprise », a déclaré Antonio Filosa. « Je suis infiniment reconnaissant envers notre Président exécutif, John Elkann, et les membres du Conseil d'administration pour leur leadership, en

particulier au cours de ces derniers mois. Je veux les remercier de la confiance qu'ils m'accordent. J'ai toujours été inspiré par l'immense talent, la passion et l'engagement de nos collaborateurs chez Stellantis. C'est par la confiance portée à nos équipes que nous atteindrons l'excellence. Nous avons les marques les plus emblématiques de l'histoire de l'automobile et un héritage d'innovation de plus de 100 ans. Celui-ci, combiné à notre dévouement sans relâche pour offrir à nos clients les produits et services qu'ils aiment, continuera d'être la clé de notre succès. »

###

À propos de Stellantis

Stellantis N.V. (NYSE : STLA / Euronext Milan : STLAM / Euronext Paris : STLAP) est un constructeur automobile mondial de premier plan, dont la mission est d'offrir à ses clients la liberté de choisir leur mode de déplacement, d'adopter les technologies les plus récentes et de créer de la valeur pour toutes ses parties prenantes. Son portefeuille unique de marques emblématiques et innovantes comprend Abarth, Alfa Romeo, Chrysler, Citroën, Dodge, DS Automobiles, FIAT, Jeep®, Lancia, Maserati, Opel, Peugeot, Ram, Vauxhall, Free2move et Leasys. Pour en savoir plus : www.stellantis.com



@Stellantis



Stellantis



Stellantis



Stellantis



communications@stellantis.com
www.stellantis.com

###

Notes aux rédacteurs :

Antonio Filosa a rejoint le groupe Fiat en 1999 où il a occupé des postes à responsabilités croissantes, notamment celui de directeur de l'usine de Betim (Brésil) et de responsable des achats pour la

région Amérique latine. Il a également été à la tête de l'Argentine à partir de 2016 et COO de la région Amérique latine de Fiat Chrysler Automobiles à partir de 2018. Il a été nommé directeur de l'exploitation pour l'Amérique du Sud de la nouvelle société Stellantis en 2021, est devenu CEO de la marque Jeep® en 2023 et en octobre 2024, il a été nommé COO pour l'Amérique du Nord. Ses responsabilités ont de nouveau été renforcées en décembre 2024, lorsqu'il a été nommé COO pour l'Amérique du Nord et du Sud, puis en janvier 2025, lorsqu'il a été nommé Directeur de la qualité.

Antonio Filosa est titulaire d'une maîtrise en ingénierie du Politecnico di Milano (Italie) et d'un Executive MBA en administration des affaires de la Fundação Dom Cabral (Brésil). Il réside actuellement dans le Michigan (États-Unis).

#